

Und kaum saßen wir im Eiscafé kamen noch 4 „Nachzügler“ – Isolde + Petko und unsere „Heideländer Neubürger“ Arlett mit Söhnchen Egon. Sie waren 5 Minuten zu spät am Treffpunkt.

Und schuld waren wieder einmal die Straßen im HeideLand – das Gestuckere im Ampferweg bekam dem kleinen Egon in seinem Fahrradanhänger nicht so gut.

Jedenfalls waren wir nun 14 !!! Teilnehmer und damit **Einer mehr als vorige Woche. Ihr seht, es geht vorwärts im HeideLand !!! und Klein Egon war automatisch der Mittelpunkt im Verein. War ja auch zu niedlich !**



Wir stärken also wieder die Kleinunternehmen der Region und langen ordentlich bei Eis und Kaffee zu.

Und die Wetter-App hatte gelogen >>>> bei der Rückfahrt regnete es schon etwas mehr – Das tat aber unserer Laune keinen Abbruch, schließlich war das Ziel erreicht : „Lecker Eis“ gegessen



Gegen 17.00 Uhr trafen wir wieder im HeideLand ein. Etwas angefeuchtet, aber zufrieden. Alle hatten Spaß an der Tour und freuen sich auf das nächste Mal.

